

## Ensayo

¿Es importante la filosofía para la construcción de tu país?

Danna Gallego Albadan

7º grado

Colegio parroquial Santo cura de Ars

Para: Ángel Garzón

Introducción:

En este ensayo yo voy a hablar sobre si es o no importante la filosofía en mi país llevaremos a cabo la información sobre algunos filósofos o personas que han opinando sobre esto.



Explicación breve:

Bueno la filosofía y su papel que cumple en el día de hoy, en si es una base fundamental de las creaciones humanas la cual se hace llamar “la madre de todas las ciencias”, también es un conjunto que lleva a cabo preguntas, respuestas y pensamientos.

### **¿Es importante la filosofía en la construcción de tu país?**

Si, ya que la filosofía en Colombia es un estudio muy organizado que han llevado a cabo los logros que han hechos a lo largo de la filosofía en el siglo XX en todo el mundo, el pensamiento filosófico colombiano lo podemos llegar a apreciar en:

Escuelas, Departamentos e Institutos de la filosofía se dedican al estudio de las corrientes clásicas del departamento de la filosofía. La filosofía ha llegado a tener varios logros en nuestro país, en ellos se logran destacar los nuevos ámbitos de la reflexión, al desarrollo de investigaciones destacables en nuestro ámbito nacional.

En los siglos la filosofía se ha llegado a preguntar en sobre dar respuestas a cuestiones racionales como: ¿Qué?, ¿Por qué?, ¿Quién? y ¿Para qué?

Una de las preguntas más destacadas de la filosofía en Colombia es ¿Para qué?

Y esto nos lleva a la búsqueda del PRINCIPIO a nivel de la realidad a nivel del

conocimiento colombiano, en Colombia el pensamiento de la filosofía es una actividad mental por medio en la cual construimos el laberinto armónico de las ideas. El pensamiento filosófico conlleva a reflexionar e induce hacia la generación de conocimiento en cada historia. La filosofía en Colombia nació con el conflicto acerca de lo propio y lo ajeno, es decir que la filosofía hizo su propio estatuto de posibilidad del contenido a desarrollar. Cuando se preguntan sobre la filosofía americana, se hace a partir del pensamiento de una diversidad, es la conciencia de la distinción y de las ideas. Tal vez quien mejor ilustra la voluntad de los emancipadores es el propio Simón Bolívar, un hombre de acción, pero que supo plantear una cuestión que sería capital para la reflexión de gran parte del siglo XIX en el continente. Cuando queremos resolver el conflicto armado en Colombia, el problema palestino-israelí en la franja de Gaza, o la guerra de Irak, estamos entrando en los dominios de la política, la economía, la geografía, la historia, y la religión inclusive cuando queremos indagar por la necesidad del Estado, por el vivir en sociedad en lugar de aislado, o por la ideología política que está o estaría más en consonancia con la naturaleza humana, si es que existe algo como eso, entonces pasamos de la política a la filosofía política. Un filósofo de la religión en Colombia podría asesorar a los religiosos con respecto a las relaciones entre ciencia y fe, a las bases filosóficas de la religión, y asuntos semejantes. Incluso un filósofo de la política ayudaría a los políticos a dilucidar en sus respectivas tendencias o ideologías la naturaleza humana supuesta en ellas, la cual puede no ser conforme con lo que los políticos buscan, y en dicho caso, el filósofo podría sugerir reformas.

### Conclusión:

Mi conclusión es que si es importante la filosofía en la construcción de mi país ya que la filosofía en Colombia ha logrado ser uno de los estudios más organizados como para las escuelas o como también para las universidades en la cual la filosofía nos lleva más allá de una duda o un pensamiento, también pienso que si por que el pensamiento colombiano en si tiene un desarrollo a las ideas más allá de lo común.

### Fuentes:

<https://revistascientificas.cuc.edu.co/culturaeducacionysociedad/article/view/1818>

[https://publicaciones.banrepcultural.org/index.php/boletin\\_cultural/article/view/224](https://publicaciones.banrepcultural.org/index.php/boletin_cultural/article/view/224)

<https://journals.openedition.org/polis/4054>

<https://www.magisterio.com.co/articulo/para-que-sirve-la-filosofia>

Gracias!

